Mini-Dialogreise 40 Jahre ME-Gemeinschaft in Österreich





2018/19 feiert die ME-Gemeinschaft in Österreich ihr 40-jähriges Jubiläum. Das große Fest zu diesem Anlass fand von 21. bis 23. September 2018 in Puchberg bei Wels statt. Folgende Dialogfragen wurden vorgeschlagen:

- Warum bin ich bei der ME-Gemeinschaft. WFIM bei meiner Antwort?
- Warum entscheide ich mich immer wieder zum Dialogschreiben? WFIM, wenn ihr dir das mitteile?
- Warum entscheide ich mich immer wieder zum Lieben?WFIM bei dem Gedanken daran?

Viel Freude beim Schreiben und Austauschen!

Bild: pixabay